

## **Jahresbericht 2022 Bewegung am Donnerstag**

Leider ist das Jahr 2022 das letzte Jahr gewesen, in dem das Angebot „Bewegung am Donnerstag“ unter meiner Leitung stattfinden konnte. Krankheitsbedingt musste ich schon zu Beginn des Jahres einige Sportstunden absagen. Dann meldete sich aus der Gruppe heraus, die ca. 6 bis 8 Teilnehmerinnen umfasste, Gerda Zecha, die mich in der meisten Zeit des Jahres dankenswerterweise vertrat. Die Gruppe hat sich zum Ende des Jahres aufgelöst.

Im März 2023

Ute John